

# Deichpost aus Hetlingen



## **Liebe Leserinnen und Leser der Deichpost,**

um mal nicht mit dem Thema Schule zu beginnen, fange ich dieses Mal mit unserem gemeinsamen Einsatz für unsere wertvolle Demokratie an.

### **Runder Tisch für Demokratie**

Die unter Freier Wahlgemeinschaft und CDU abgestimmte Einladung zum Runden Tisch für Demokratie am Donnerstag, 7. März, 19 Uhr im Raum Idenburg (Feuerwache unten) liegt jetzt frisch kopiert bei mir vor. Der Aufruf an alle Bürgerinnen und Bürger darf gern über Whatsapp und andere Medien weitergeschickt werden. Wer verteilen möchte, meldet sich ebenfalls gern bei mir. An dem Abend wollen wir uns darüber austauschen, was warum wer machen will. Toll wäre es, wenn sich eine kleine Gruppe zusammenfindet, die das Thema weiter bearbeitet.

### **Schule**

Die Schulkonferenz hat mehrheitlich die Bitte der Gemeindevertretung Hetlingen abgelehnt, eine weitere Mediationsrunde einzuberufen, an der nur Eltern und Lehrerinnen teilnehmen. Das ist bitter. Da die Schulkonferenz das höchste Beschlussorgan der Schule ist, müssen wir das akzeptieren. Die Mehrheit der Eltern und alle Lehrerinnen glauben nicht, dass so eine Beratungsrunde neue Ideen hervorbringt.

### **A20-Ausgleich**

Die Gemeinde Hetlingen legt Widerspruch gegen eine Ausgleichsmaßnahme im Zuge der Planung der Autobahn A20 ein. Darin wird eine weitere Vernässung unseres Zwischendeichsgeländes festgeschrieben. Hetlingen ist durch die aktuellen Wasserstände im Gebiet zwischen dem großen und dem alten Deich bereits erheblich belastet. Wenn weitere Wassermengen eingestaut werden, ist zu befürchten, dass auch der Grundwasserspiegel ansteigt und damit am Ende die Gebäude im Ort leiden. Da die Widerspruchsfrist am 20. Februar endet, ist das nicht mehr Thema im Umweltausschuss. Den ersten Widerspruch haben wir bereits vor langer Zeit gesetzt. Jetzt ist die Eingabe vertieft worden.

## **Sport-, Kultur- und Umweltausschuss**

Am Mittwoch, 21. Februar, um 19.30 Uhr tritt der Sport-, Kultur- und Umweltausschuss zu seiner nächsten öffentlichen Sitzung zusammen. Die Unterlagen dazu finden sich hier: [https://rats-info.amt-geest-und-marsch-suedholstein.de/bi/si0057.php?\\_\\_ksinr=11712](https://rats-info.amt-geest-und-marsch-suedholstein.de/bi/si0057.php?__ksinr=11712)

Unter anderem geht es um einen Antrag der CDU, in Hetlingen einen „Babywald“ zu pflanzen (siehe Anlage), die Rettung der alten Weidenallee am Heuhafen Richtung Giesensand, ein Carharing-Modell, das in Holm gestartet wurde, die Wärmeplanung fürs Dorf und die gemeinsame Umwelt-Müllsammelaktion am Sonnabend, 9. März, 10 Uhr, Treffpunkte Mehrzweckhalle (fürs Dorf) und Hetlinger Schanze (für den Strand).

## **Und sonst so?**

Der HMTV organisiert zum 14. Mal eine Ferienfreizeit im Fünf-Städte-Heim in Hörnum Sylt für Kinder und Jugendliche im Alter von 9 bis 13 Jahren. Vom 29. Juli bis 5. August sind die Jungen und Mädchen an der Nordsee. Kontakt: 04103/818047, [lasrahn@aol.com](mailto:lasrahn@aol.com)

Und bitte dran denken: Vom 21. bis 27. Februar ist Jörg May, 04103/1883518, als Bürgermeister im Dienst. Ich bin dann mal weg.

## **Frische Grüße**

**Michael Rahn, Bürgermeister, 04103/818047, 0171 880 6666 (V.i.S.d.P.)**

Wer die Deichpost, die unregelmäßig ein bis vier Mal pro Monat herauskommt, gern per E-Mail erhalten will, schickt eine kurze Nachricht an [mr@fw-hetlingen.de](mailto:mr@fw-hetlingen.de)

Wer das Ganze lieber gedruckt lesen will, sagt mir gern Bescheid. Bitte beachten: Die Deichpost ist keine offizielle Information der Gemeinde. Trotzdem versuche ich als Bürgermeister, sachlich und wenig parteilich die Themen zu beschreiben.